



Communiqué de presse du 12.04.2023

La date exacte n'est pas encore fixée mais quoiqu'il advienne, la salle d'escalade de Meyrin-Satigny sera ouverte pour le 14 octobre 2023. Après plus d'un an de travaux, Grimper.ch accueillera en effet le championnat suisse d'escalade.

Pour mémoire, le 17 avril 2022, l'infrastructure avait été victime d'un terrible incendie.

Au début de l'automne prochain, les grimpeurs pourront retrouver leur salle d'escalade de voie de Meyrin-Satigny. Alors que le site est à l'heure actuelle encore en plein chantier, il n'est pas encore tout à fait possible de fixer un jour précis mais Grimper.ch s'est fixé une date butoir. Les équipes fraîchement réinstallées dans les locaux tout neufs accueilleront le championnat suisse d'escalade de difficulté le 14 octobre 2023 (y compris paraclimbing).

Le 17 avril 2022, un problème technique au niveau des installations photovoltaïques situées sur le toit de la salle avait provoqué un incendie. En dépit de l'intervention rapide des pompiers, les flammes avaient attaqué l'intégralité du bâtiment et les soldats du feu n'avaient pu qu'empêcher la propagation aux infrastructures voisines. Après des heures d'intervention, il ne restait plus rien qu'un tas de gravats, loin de représenter ce qu'avait pu être cette salle encore flambant neuve que plus de 25 000 personnes avaient déjà eu la chance de découvrir.



Le 17 avril 2022, un an tout juste après son ouverture, la salle de Meyrin-Satigny est réduite en cendres

Le traumatisme fut violent pour les équipes Grimper.ch, d'autant que, **chose incroyable, le drame s'est produit une année jour pour jour après l'ouverture.** Ce malheureux hasard du calendrier marquera durablement l'histoire du groupe.

Très rapidement après les faits, il a pu être établi qu'aucune responsabilité de la part de Grimper.ch n'était engagée. Il était alors temps de se tourner vers l'avenir et de passer à la reconstruction : déblayer les tonnes de gravats, nettoyer le site pour, dès l'automne 2022, attaquer les travaux. Après des mois d'implication des équipes et des entreprises de construction, l'enveloppe extérieure devrait être terminée dans les prochaines semaines. Les équipes de Grimper.ch commenceront à installer les parois d'escalade dans le courant de l'été.

« On a ressorti les plans, on les a dépoussiérés un coup et on a recommencé. Le concept correspondait vraiment aux attentes des nombreux grimpeurs de la région »

DANIEL REBETEZ, DIRECTEUR DE GRIMPER.CH

Ce travail de reconstruction est plus fastidieux et moins motivant que pour la première ouverture mais les équipes Grimper.ch n'en sont pas moins à pied d'œuvre pour une réouverture la plus rapide possible. Un premier événement est donc déjà au calendrier.

Les championnats de Suisse se dérouleront dans la toute nouvelle salle de Meyrin-Satigny, le 14 octobre 2023.



Les meilleurs grimpeurs suisses pourront se mesurer sur le mur d'escalade le plus surplombant de Romandie. De quoi assurer un spectacle qui sera très certainement impressionnant mais également plein d'émotion pour les équipes Grimper.ch et pour tous ceux qui fréquentaient ce centre.

Chronologie :

18.04.2021 : Première ouverture de la salle dès que les mesures sanitaires liées au Covid l'ont permis

17.04.2022 : Un défaut des installations photovoltaïques ravage la salle dont il ne reste plus rien

09.2022 : Début des travaux de reconstruction

Été 2023 : Fin de la majeure partie du gros œuvre, début du montage des murs

Début de l'automne 2023 : Réouverture de la salle
14.10.2023 : Les championnats de Suisse signeront le retour officiel de la salle de Meyrin-Satigny

Dylan Chuat, athlète de haut niveau originaire de Genève, grimpe sur les murs de la salle d'escalade de Meyrin-Satigny.

En chiffres :

Plus de 25.000 : c'est le nombre de personnes qui ont découvert les lieux durant l'année d'ouverture

4000 : c'est en mètres carrés la surface de murs de grimpe de la salle

17,76 : c'est en mètres le développé total du plus gros dévers

40.000 : c'est le nombre de prises que compte la salle de Meyrin-Satigny

6 : c'est le nombre de salles du groupe Grimper.ch (Givisiez, Echandens, Villeneuve, Fribourg, Meyrin-Satigny et Lausanne)

150 : c'est le nombre approximatif et en constante évolution d'employés du groupe Grimper.ch



Début avril, les équipes sont à pied d'œuvre et les travaux avancent bien.



Dans les grandes lignes, la salle restera la même. Mais les équipes Grimper.ch travaillent tout de même sur quelques petites surprises.